

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Bapa di surga atas berkat dan kasih karunia-Nya, tesis yang berjudul “Pengaruh Strategi Pembelajaran Berbasis Keterampilan Proses dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar IPA Siswa SD Negeri 064025 Medan” dapat diselesaikan. Tesis ini adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan di Program Studi Teknologi Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Dalam proses penulisan tesis ini penulis dalam segala keterbatasannya menghadapi kendala dan tantangan, namun berkat dukungan dari berbagai pihak untuk keberhasilan studi mencapai gelar Magister Pendidikan.

Secara khusus penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd, dan Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd., sebagai pembimbing I dan pembimbing II atas kesediaan beliau untuk meluangkan waktu dalam memberikan bimbingan untuk kesempurnaan tesis ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Dr. Hasruddin, M.Pd, dan Dr. R. Mursid, M.Pd sebagai nara sumber dan penguji yang telah memberikan masukan yang sangat berharga untuk kesempurnaan tesis ini.

Proses pengumpulan data tesis ini, penulis mendapat izin dan dukungan dari Kepala Sekolah SD Negeri 064025 Medan: Jendanari, S.Pd, guru kelas IV B: Emilia

Kontesa Ginting, S.Pd. guru kelas IV C: Norima Br Hutasoit, S.Pd dan seluruh guru-guru SD Negeri 064025 Medan yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Keinginan penulis untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan ini sangat mendapat dukungan moril dan material dan doa dari Orangtuaku Bapak P. Silitonga, Ibu S.D Simanungkalit serta adik-adikku yang kusayangi. Selanjutnya keceriaan dalam mengikuti perkuliahan adalah berkat persahabatan teman-teman di Program Pascasarjana Angkatan XX Program Studi Teknologi Pendidikan. Terima kasih atas kebersamaan dan dukungannya selama ini.

Akhir kata semoga tesis ini bermanfaat sebagai suatu karya akademik bagi peningkatan proses pembelajaran.

Medan, 22 Mei 2017

Penulis,

Ronauly Silitonga

NIM. 8116121017

THE
Character Building
UNIVERSITY